
VERBALE DELLA RIUNIONE DELLA CONSULTA DEGLI STUDENTI n.7 DEL 14/07/2023 

 

PRESENTE/I 

Chiara Russo 

Claudia Rita Cazzetta 

Gaetano Matrella 

Beatrice Morsilli 

Andreaelisa Sausa  

Daria Pacetti 

Piersandro Canali 

ASSENTE/I 

Andrea Masucci 

Gabriele Fina 

Eleonora Fittipaldi 

Luna Accica 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Statuto degli studenti lavoratori 

2. Resoconto del CDA svoltosi in data 12/07/2023 

3. Varie ed eventuali 

La riunione si apre alle ore 8.45 

O.D.G. 1 

Chiara Russo dà la parola alla vicepresidentessa Claudia, la quale si è occupata di preparare la bozza 

dello statuto, accorpando gli statuti degli studenti lavoratori di alcune accademie d’Italia, così da 

avere un punto di partenza concreto da valutare. Dopo averlo letto e discusso per intero, avendo 

apportato le necessarie modifiche e precisazioni, abbiamo convenuto di tentare di renderlo pubblico 

quanto prima, vista e considerata la totale assenza in accademia di agevolazioni per studenti 

lavoratori, lecite e necessarie.   

O.D.G. 2 

In primo luogo, la presidentessa fa presente che ha partecipato come uditrice nell’ultima riunione 

del CDA a causa dell’assenza dell’attuale rappresentante in consiglio Fittipaldi Eleonora, la quale 

dichiara di non poter più ricoprire il ruolo per motivi personali che la impossibilitano ad essere 

sufficientemente disponibile. In merito, si propongono come possibili candidati al ruolo: Gaetano 

Matrella, Piersandro Canali, Claudia Rita Cazzetta e Daria Pacetti, quest’ultima precisando che si 
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renderebbe disponibile esclusivamente in assenza di altri disposti. Resta sospesa la questione fino a 

data da destinarsi per dare il giusto tempo ai suddetti di definire le loro intenzioni e disponibilità al 

riguardo.  

A questo punto Russo Chiara procede con il resoconto della riunione, facendo subito presente 

l’avvenuta concessione all’accademia degli spazi a Campo Boario per un arco di tempo di venti anni, 

con la possibilità di rinnovamento per ulteriori venti anni.  

Si è svolta, poi, la lettura di bilancio e si è dichiarata l’approvazione, avvenuta per mail, del nuovo 

manifesto degli studi. A questo proposito, la presidentessa Russo ha tentato di sottolineare 

l’intenzione della consulta di apportare una modifica ad esso, a proposito della questione affrontata 

nell’articolo 9, citata di seguito: “Art. 9– Esoneri totali e parziali per reddito, merito e status. 

Hanno diritto al rimborso totale del pagamento del Contributo Accademico: 

1. Gli studenti, iscritti al primo anno, vincitori di borse di studio e prestiti d'onore concessi da Disco 

Lazio che abbiano raggiunto i 20 CFA entro la data del 10 agosto 2024 del primo anno. Essi sono 

tenuti al versamento dell’intero Contributo Unico Accademico nelle rate previste e potranno 

richiedere il rimborso del solo Contributo Unico Accademico dopo la relativa comunicazione da 

parte di Disco Lazio delle graduatorie di vittoria all’Accademia e solo dopo l’acquisizione dei 20 

CFA”. Questa condizione porta numerosi studenti a dover affrontare una spesa chiaramente 

difficoltosa, ponendoli in forti condizioni di disagio. Purtroppo, la modifica quest’anno non è stato 

possibile apportarla. Si confida di riuscirci il prossimo anno. 

Infine, il presidente Soriero ha proposto alla consulta degli studenti di valutare la realizzazione di una 

festa per l’inizio del nuovo anno accademico 2023/2024, in onore della concessione dei nuovi spazi.  

O.D.G. 3 

Abbiamo poi stilato la lista delle questioni sospese a cui dedicarci per il nuovo anno accademico, tra 

cui: assemblea di accoglienza per le matricole, riunione di accoglienza per i rappresentati di scuole e 

dipartimenti, stesura della nostra dichiarazione d’intenti, progettazione per l’apertura estiva 

dell’accademia di laboratori e spazi comuni, con lo svolgimento di attività varie (questione per la 

quale bisogna comprendere quali siano gli spazi necessari da mantenere accessibili e le attività utili 

da strutturare), l’accessibilità dell’aula dell’ex bar (di cui urgiamo la disponibilità quanto prima per 

l’ultimo punto della lista) ed infine, non per importanza, l’apertura di uno spazio autogestito degli 

studenti che possa rispettare i bisogni impellenti di ambienti vivibili, che vadano oltre gli spazi 

laboratoriali e le aule di cui non deteniamo il libero accesso, così da onorare il bisogno di 

responsabilizzazione giovanile accademico.  

Per concludere si porta alla luce un incontro avvenuto con i componenti della Sipa (Studenti Insieme 

Per l’Arte) del conservatorio di s. Cecilia,  con lo scopo di collaborare sia da un punto di vista artistico 

e comunitario, sia per un’importante questione riguardante la stesura di una proposta per un 

servizio mensa studentesco; sotto questo aspetto, è una collaborazione auspicata in virtù del fatto 

che uno dei componenti di Sipa ricopre il ruolo di rappresentane degli studenti nella consulta Disco 

Lazio, nel collegio che riguarda le AFAM. 

La riunione termina alle ore 11.30 ed è aggiornata a data da destinarsi. 

 

In fede, 

La presidentessa della Consulta degli Studenti Chiara Russo 



La segretaria verbalizzante Beatrice Morsilli 

 

Firma                                                                           Firma 
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